



Los estudiantes se movilizarán el próximo martes contra el recorte de las becas por el ministro Wert

Los alumnos de la Usal que reciben la ayuda del Ministerio de Educación representan el 60% de los 12.686 solicitantes

de R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Plataforma de Afectados por las Becas y el Sindicato de Estudiantes coincidieron en criticar ayer la «indefensión» ante el nuevo sistema de becas, que establece una parte fija y otra variable, ya que, según aseguran, actualmente hay estudiantes que no han recibido la parte fija y «hay mucha gente que está teniendo que dejar sus estudios al no

poder hacer frente a los costes», según informó la agencia Efe. Estas organizaciones han convocado una concentración de protesta en Madrid frente al edificio del Ministerio de Educación para el próximo martes 29 de abril, mientras que fuentes de Educación aseguran que se ha pagado ya casi la totalidad de la parte fija de las becas (1.500 euros por nivel de renta y 1.500 por cambio de residencia) y el 95 % de la parte variable (con un mínimo de 60 euros y calculándose el total a través de una fórmula matemática que concede más dinero a mejores notas y menos rentas).

«La situación que se ha creado para miles de estudiantes con el nuevo sistema de becas ha llegado a un punto

insostenible», según enfatizó el portavoz de la Plataforma, Almudena Abéjar. «No he recibido ni un euro a menos de un mes para acabar el curso». Abéjar insistió en que «a día de hoy» hay estudiantes como ella a la espera de percibir la parte fija de la beca. Señaló en este sentido que «no he recibido ni un euro a menos de un mes de acabar el curso académico». También aclaró que los alumnos están consiguiendo un 20% menos de dinero en becas que el pasado curso.

La portavoz de esta plataforma consideró que el Ministerio de Educación «no está facilitando» hasta el momento a los estudiantes las cuantías medias ni las notas medias con las que están elaborando las partes fijas y va-

riables, y que hay alumnos «con notas medias por encima de 9 que están viendo reducida su beca en más de 1.000 euros» respecto a la que recibían antes.

En el caso específico de la Universidad de Salamanca, el 60% de los 12.686 estudiantes que solicitaron este curso la beca de régimen general del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, consiguieron el propósito que se marcaron, obteniéndola finalmente. Así se recoge en los últimos datos que ha actualizado la institución académica salmantina. Exactamente, fueron 7.612 estudiantes de los 12.686 solicitantes los que acabaron logrando la ayuda que otorga el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, según informó la Usal.

Denegaciones

En cambio, el número de denegaciones sumó 5.012 casos, lo que representa un porcentaje del 39,51% del total de peticiones. Queda un 0,49% pendiente de catalogar, bolsa que engloba desde las reclamaciones estimadas, hasta di-

versas incidencias y solicitudes anuladas. Son un número pequeño, pero claramente definido, en concreto 62 estudiantes.

Sin embargo, la lectura de estos datos de la Universidad de Salamanca, al igual que sucede con el resto de estudiantes universitarios del país, no resulta tan sencilla, dado que una cuestión es la cuantía fija y otra bien diferente la cuantía variable correspondiente a cada beca, que viene derivada al nivel de renta de la familia del solicitante.

En este sentido, el Ministerio de Educación ha adjudicado las cuantías variables el pasado 31 de marzo y a lo largo de estos últimos días se lo está comunicando a los interesados. Además, se puede consultar la resolución y la cuantía adjudicada en la sede electrónica del Ministerio de Educación. La resolución definitiva de la convocatoria tendrá lugar a finales del presente mes de abril, conforme al calendario de actuaciones marcado por las instancias ministeriales.



José Ignacio Wert